

Sector Salud en “alerta verde” por paro indefinido regional

Decisión fue tomada por la Dirección Regional de Salud ante la ocurrencia de eventuales emergencias

Desde el pasado 31 de mayo todos los establecimientos de salud de la región se encuentran en “alerta verde”, decisión que fue tomada por la Dirección Regional de Salud de Cajamarca (Diresa) ante el inicio del paro indefinido contra la viabilidad del proyecto minero Conga.

Ante la posibilidad de que durante este conflicto socioambiental ocurran eventos adversos que pongan en peligro la vida de muchas personas debido a las concentraciones y marchas o a causa del desorden vehicular, entre otras razones, es que se ha tomado esta medida.

La Diresa, a través del Centro de Prevención y Control de Emergencias y Desastres (CPCED), indicó que esta alerta tiene una duración indeterminada con el fin de determinar las previsiones y adecuar su capacidad de respuesta para poder atender oportunamente a los posibles afectados.

Reinaldo Núñez Campos, titular de la Diresa, manifestó que las subregiones, redes y hospitales de salud deben tomar las acciones respectivas para que se cumpla esta medida recomendando una constante vigilancia y monitoreo de los hechos que se estén dando.

“La ‘alerta verde’ es una medida que se ha tomado para que el sector Salud esté en constante vigilancia y cuidado ante lo que pueda ocurrir durante el desarrollo de este paro”, agregó el funcionario.

Por otra parte, ante la ocurrencia de cualquier eventualidad, la CPCED pidió comunicarse a los siguientes teléfonos: 076 363864, 976 759147 y el RPM *435853. También se puede escribir a los correos electrónicos anyaypomawalter@hotmail.com y assiqori@hotmail.com